DISA JAÉN INTENSIFICA VACUNACIÓN CONTRA EL SARAMPIÓN Y RUBÉOLA

Directoras de la Disa y hospital de Jaén piden a los padres y madres de familia vacunar a sus hijos y prevenirlos de estas enfermedades.

La Sub Región de Salud Jaén está intensificando la campaña de vacunación contra el mortal sarampión y la rubéola que inició el 6 de noviembre y culmina el domingo 20 del mismo mes. Por tal motivo las Directoras de la Disa y el Hospital General pidieron a los padres y madres de familia vacunar a sus menores hijos para prevenirlos de estas enfermedades.

"Vacunando a sus hijos e hijas los padres y madres de familia tienen el poder de garantizar su futuro y en algunos casos evitar su muerte. En ese sentido los invitamos a quienes aún no han vacunado a sus menores hijos contra el sarampión y la rubéola lo hagan y apoyen el trabajo que hace el personal de salud", expresó la Obst. Cinthia Palacios Mariño, Directora de la Disa Jaén.

Por su parte la Enf. Nancy Guerrero Velasco, directora del Hospital General de Jaén exhortó a todos los padres y madres de familia que tengan niños de 2 a 5 años de edad vacunarlos contra el sarampión y la rubéola y no estar lamentando después el que puedan tener estos males sus hijos.

Vale recordar que en el año 2015 se presentaron 4 casos confirmados de sarampión importados, la vacunación es para evitar la importación, reintroducción y circulación del virus del sarampión. Esta jornada de salud se está haciendo casa por casa, en las instituciones educativas iniciales y en los establecimientos de salud.

DATO

El sarampión es una enfermedad respiratoria grave que puede ocasionar la muerte. Mientras que la rubéola es una infección generalmente leve, pero si una mujer embarazada se contagia el virus puede ocasionar malformaciones al bebé.

